

市内のイベントなどで、「KCTV」のジャンパーを着たスタッフがカメラをかついで、軽いフットワークで取材する姿をよく見かけます。地域に密着し、まちの出来事や学校だより、お店紹介など自主番組を制作、放送しています。今後気になる「デジタル化」のことなども併せてお話を聞きました。

担当/久保きみ

手作りで

放送局は野市町にあり、現在職員は12人。自主制作番組では企画構成案を作り、取材、編集、アナウンスなど1人何役もこなします。他にも工事をはじめ総務なども兼務し、なかなか皆さん忙しそう！取材では市内各地を奔走。取材の度に出会う人の笑顔があるから、忙しくて楽しく頑張れるそうです。

きれいです！

加入世帯は現在約五千六百戸。電波状態の良くない、いわゆる「難視聴地域」でもケーブルを引くことよってきれいな映像が見られるのが強みです。「地デジ放送」も始まり、より鮮やかになつたそうです。

デジタル化

そして、今年計画されているのが「デジタル化」。これにより始まるサービスは市役所からのお知らせ、バス・鉄道時刻表、火災情報、休日当番医の紹介など生活に密着したまちの情報。緊急地震速報、観光用ウェブカメラのライブ映像などが「デジタルデータ放送」としてテレビで見られるよう計画しています。さらに、イン



取材したテープを編集集中！



髪の毛より細い
光ケーブル

加入したい！

そんな便利ななるならぜひ加入したい！けれど加入金が高額で…と、戸惑っている人もいるのではと、「加入金は安くありませんか？」と恐る恐る質問してみました。すると、「現在の加入金は5万円ですが、光ケーブルになりデジタル化された時には、加入金割引キャンペーンを行います」とのこと。今後は、加入世帯が増えそうですね。

問い合わせ

香南ケーブルテレビ

☎ 56-0102



光のまちへ

今、時代はより多くの情報をより早くといった情報社会になっていきます。どこに住んでいても同じサービスが受けられるのはうれしいこと。市内全域が光ケーブルでつながり文字通り「光のまち香南市」になるのも、そう遠くないようで、今後の「香南ケーブルテレビ」に期待しています。



インターネットの配線を点検中！



編集後記

球音が響く春野球場で夢を一つ叶えた百田君は自分の詩集を作ること夢の一つ。たくさん夢が描かれた詩の中的一篇、マウンドで投げた笑顔は、何より誰より輝いていました。(井)

今月号広報には、小学校1年生の入学式を掲載しました。大きなランドセルで登校する姿にガンバレと声をかけたくなります。息子も1年生。学校での話をよく聞きますが、転校生のため、まだ友達の名前を覚え切れてないようで、少しストレスが溜まっているような…そんな息子にガンバレ (m)

今年度の広報は手触りが違います。「つるつる」だった紙が少しガザガザと素朴な感触になってると思います。この紙は宿毛市や黒潮町の広報でも使用されているとのこと。素材で楽しい内容をお届けしたいと思えます。(N)

《広報へのメール》

kouhou@city.kochi-konan.lg.jp

《香南市のホームページ》

http://www.city.kochi-konan.lg.jp

「香南ケーブルテレビ」KCTV

あなたのまちの身近な存在!